

Protokoll FSR-Sitzung vom 02.04.2019

Sitzungsleitung: Nora Kellner, Anna Siebenhaar

Protokollführung: Nicolas Zander, Josefine Went

Anwesende: Nico Schiewer, Nora Kellner, Josefine Went, Lisa- Marleen Kölle, Hanna Grohmann, Leonard Heimel, Duc Hai Le, Hannes Recknagel, Matthias Lehne, Lauritz Seeberg, Nicolas Zander, Helene Franke, Daniel Frey, Anna Siebenhaar, Laura Funke, Nicole Flechs, Vanessa-Chantal Knopp, Garrit Morrin, Bruno Felgentreu, Kevin Schmid

Entschuldigte: Matthias Lehne

Unentschuldigte:

ruhende Mandate: Paul Pellehn, Clemens Weichert

Gäste: Paul Petzhold

Sitzungsbeginn: 18:35

Sitzungsende: 19:30

Tagesordnung:

1. Begrüßung
2. Protokolle und Berichte
3. Finanzen
 - 3.1. Bericht der Finanzerinnen
4. Wahlen Finanzerin
5. Wahl Studiengangskoordinator*innen
6. Satzungsänderung
7. Sprechstunden
8. Sitzungsturnus
9. SOP
10. Flechsen mit dem FSR-Maschinenwesen
11. Sonstiges

1. Begrüßung

Die Sitzungsleitung begrüßt die Anwesenden. Mit 15 von 20 stimmberechtigten Mitgliedern ist der Fachschaftsrat beschlussfähig.

2. Protokolle und Berichte

Die Annahme des Protokolls vom 28.03.19 wird vertagt.

Berichte

Es gibt nichts zu berichten.

3. Finanzen

3.1. Bericht der Finanzer*innen

Es gibt zur Zeit keine Dinge zu berichten. Es wird angesprochen, dass noch Mitglieder offene Beträge haben, dafür wird Anna ein Pad machen, wo sich alle eintragen können, die noch Geld vom FSR bekommen.

4. Wahlen Finanzer*in

Nora stellt einen GO-Antrag auf erneute Feststellung der Beschlussfähigkeit. Mit 18 von 20 stimmberechtigten Mitgliedern ist der Fachschaftsrat beschlussfähig.

Nachdem ihm die Möglichkeit der Anhörung gegeben wurde, wird Paul Pellehn einstimmig vom Posten des ersten Finanzers abgewählt.

Matthias Lehne stellt sich zur Wahl, den Posten des ersten Finanzers zu übernehmen. Er stellt sich vor.

Matthias Lehne wird einstimmig zum ersten Finanzer gewählt. Er nimmt die Wahl an.

Sämtliche Beschlüsse über die Finanzen werden beibehalten. Der FSR stimmt einstimmig dafür, das PUSH-Tan Verfahren beizubehalten. Die Sparkasse wird nun darum gebeten, Paul Pellehn aus dem Vertrag über das Konto des FSR zu löschen, sowie die Karte zu sperren. Auch um die Einrichtung eines neuen elektronischen Postfaches wird gebeten.

5. Wahl Studiengangskoordinator*innen

Als Studiengangskoordinator für den Studiengang Kunstgeschichte BA und MA bewirbt sich Martin Lottermoser.
Er stellt sich uns per Mail vor.

Martin Lottermoser wird mit 17/0/1 Stimmen als Studiengangskoordinator für Kunstgeschichte BA und MA entsandt.

Als Studiengangskoordinator für den Studiengang Lehramt Ethik bewirbt sich Paul Petzhold.
Er stellt sich uns vor.

Paul Petzhold wird mit 18/0/0 Stimmen als Studiengangskoordinator für Lehramt Ethik entsandt.

Als Studiengangskoordinator für den Studiengang Lehramt Geschichte bewirbt sich Jonas Hauswald

Jonas Hauswald wird mit 18/0/0 Stimmen als Studiengangskoordinator für Lehramt Geschichte entsandt.

Bruno tritt von seinem Posten als Studiengangskoordinator von Geschichte BA zurück.

Als Studiengangskoordinatorin für den Studiengang Geschichte BA bewirbt sich Sabrina Repp.

Sabrina Repp wird mit 18/0/0 Stimmen als Studiengangskoordinatorin für Geschichte BA entsandt.

6. Satzungsänderung

Garrit erklärt nochmals die Änderungen in der FSR- Satzung.

Es wird über die Satzungsänderung abgestimmt.

Es wird mit 15/0/0 für die Änderung gestimmt.

Garrit wird die Änderung dem Stura für die Zustimmung schicken.

7. Sprechstunden

	Montag	Dienstag	Mittwoch	Donnerstag
13.00-14.30	Garrit, Josie	Nico, Helene, Lisa	Nora, Anna, Daniel	Lauritz, Laura
14.30-16.00	Nicolas, Matthias, Leo	Kevin, (Nicole)	Hanna, Chantal	Bruno, Hannes

8. Sitzungsturnus

Chantal erstellt online ein Duddle.

9. SOP (25.04)

- Deko:
Es wird jemand gesucht, der sich um die Deko kümmert. Josie, Helene und Hanna werden sich darum kümmern.
- FB-Veranstaltung:
Hai hat schon einen Entwurf erstellt. Dieser wird jetzt noch fertig gemacht.
- Einkaufen:
Nora, Daniel und Helene würden einkaufen gehen. Die Frage ist, ob irgendjemand ein Auto hat. Paul erklärt sich ebenfalls bereit, allerdings hat auch er kein Auto.
- Schiris:
Josie, Nora, Bruno (wenn er an dem Abend da ist) und Daniel erklären sich bereit.
- Schichtplan Eintritt:
Nicole erstellt bald noch einen Schichtplan. Wollen wir eine Schicht auf eine ganze Stunde erweitern? Stimmungsbild besagt, dass eine Stunde besser ist.

Nora stellt einen GO-Antrag auf erneute Feststellung der Beschlussfähigkeit.
Der FSR ist mit 18 von 20 stimmberechtigten Mitgliedern beschlussfähig.

10. Nicolen mit dem FSR-Maschinenwesen

Anna hat dem FSR Maschinenwesen geschrieben, ob sie uns mit unserem Tresor helfen können. Es wird sich am Samstag zu der Aktion getroffen.

Anna, Nicolas, Prof. Dr. Dr. Vanessa-Chantal Knopp, Hanna, Hannes und Nico werden mit dabei sein.
Ein Dankschön für den FSR Maschinenwesen wird noch besorgt.

11. Sonstiges

a) Veranstaltungsreihe "Ideologie(kritik?)"

Es gibt eine Veranstaltungsreihe, die Anna, Lukas und Nora gerne anfangen würden, in Kooperation mit PoWi und Soziologie. Es braucht dafür eine Organisationsstruktur, es wird eine Hochschulgruppe gegründet werden, die erstmal vor dem STURA vorgestellt werden müsste. Im Winter wird es geplant werden, im Sommer erstmals Ideen zusammengetragen.

Wenn Leute aus dem FSR Lust haben: Ende April das erste Mal Planungstreffen, Anna wird noch eine

Mail schreiben.

Diskussion über mögliche Kooepration mit mit dem Referat für politische Bildung

b) Wettbewerb für erotische selbstgeschriebene Kurzgeschichten.

Garrit schlägt vor, sich mit dem FSR SLK zusammen zuschließen. GB Veranstaltung wird sich darum kümmern. Nicole schlägt vor, die Veranstaltung zuerst dem FSR SLK vorzuschlagen und falls nicht, konkretisieren und sonst nicht zu veranstalten.

c) Vollversammlung im Oktober

Matthias ist leider nicht da, Garrit versucht zu umreißen: STURA habe das vorgeschlagen, Matthias wird nächste Woche mehr darüber berichten. Hannes will das gerne als STURA meet&greet aufziehen, wenn das Wetter gut ist. Allgemeines Stimmungsbild ist gut. GB Hochschulpolitik wird sich darum kümmern. Garrit, Bruno und Josie thematisieren was man da thematisieren will.

d) Chemnitz Stanley, treffen der FSRe

Garrit hatte am Wochenende engeren Kontakt mit einem Menschen aus dem FSR Phil an der TU Chemnitz bezüglich Austausch. Die Intention sei, dass man sich die Arbeit der anderen anschauen könnte. Der Verantwortliche aus Chemnitz wird sich per Mail melden.

Vorbereitung nächste Sitzung

Nächste Sitzung: 09.04.2019

Sitzungsleitung: Channi, Laura

Protokollführung: Josie, Leo

Abkürzungsverzeichnis

FakRat - Fakultätsrat

FSK - Fachstudienkommission

FSO - Fachschaftsordnung

FSR - Fachschaftsrat

IfK - Institut für Kommunikationswissenschaft

IfS - Institut für Soziologie

IR - Institutsrat

KoWi - Kommunikationswissenschaft

KVV - Kommentiertes Vorlesungsverzeichnis

MeFo/MePra - Medienforschung/Medienpraxis

MuWi - Musikwissenschaft

PoWi - Politikwissenschaft

StuRa - Studentenrat

Abstimmung: 12/5/2 → Dafür/Dagegen/Enthaltung